

Incendio en Las Delicias consumió tres casas: hay al menos 10 damnificados

Emergencia ocurrió en calle Ossandón, lugar hasta donde llegaron cerca de 80 bomberos a combatir el fuego. Personas con movilidad reducida y mascotas fueron evacuadas por voluntarios.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

Un incendio estructural de proporciones se registró la mañana de este viernes en el cerro Las Delicias de la Ciudad Puerto, más puntualmente en calle Jorge Ossandón con avenida Washington, lugar hasta donde debieron dirigirse diversas unidades del Cuerpo de Bomberos de Valparaíso (CBV) para combatir las voraces llamas.

Según el reporte entregado por la propia institución pasado el mediodía, tres viviendas resultaron afectadas por el siniestro.

Ahora bien, pese al rápido avance natural del fuego, voluntarios del CBV lograron controlar las llamas y dar por superada la emergencia a eso de las 13 horas, no registrándose mayores afectaciones.

Al respecto, el cuarto comandante de Bomberos Valparaíso, Eugenio Rivero, informó que a eso de las 11.15 horas, la Central de Gestión de Incidentes despachó los primeros carros hasta calle Ossandón.

“Fueron despachados inicialmente cuatro recursos por un incidente estructural en la calle Ossandón, en cerro Las Delicias, donde se verificó que se estaban quemando dos viviendas de material ligero y mixto, la cual se estaba propagando a una tercera”, explicó el comandante, quien añadió que tras percibirse del posible riesgo, “se procedió a declarar la emergencia y al lugar llegaron diez recursos de Bomberos con alrededor de 80 bomberos trabajando en el lugar. Finalmente se



SINIESTRO FUE REGISTRADO POR VECINOS DEL SECTOR. FUEGO AVANZÓ RÁPIDAMENTE.



HASTA EL LUGAR LLEGARON DIEZ RECURSOS DE BOMBEROS.

quemaron tres casas, las que están completamente afectadas”.

Sobre las acciones efectuadas en terreno, Ri-

vero detalló que “en el inicio de esta emergencia también fueron puestos en un lugar seguro dos personas con movilidad

INVESTIGACIÓN

Cabe señalar que la causa y origen de la emergencia está siendo indagada por personal del Departamento de Prevención e Investigación de Incendios (DPI) de Bomberos Valparaíso. De esta manera, “una vez emanado el informe, se va a hacer llegar a Fiscalía como corresponde”, aseveró el comandante Rivero.

reducida y una serie de mascotas del sector”.

DAMNIFICADOS

En cuanto a los damnificados y la respectiva ayuda social que se activa para estos casos, desde la municipalidad porteña precisaron que “el personal del departamento de Gestión del Riesgo de Desastres de la municipalidad de Valparaíso concurrió este mediodía a un incidente estructural declarado en el sector de cerro Las Delicias, donde resultaron cuatro viviendas afectadas; dos completamente destruidas, una vivienda con daño mayor no habitable y una vivienda con afectación por fuego”.

A propósito de ello, “el municipio puso a disposición los camiones aljibes, los que apoyaron al cuerpo de Bombero de Valparaíso en el combate del siniestro”.

Por otro lado, en lo que respecta al ámbito social, desde el Consistorial puntualizaron que “al momento se llevan contabilizadas diez personas damnificadas. Esto es una información preliminar, toda vez que los equipos de emergencia siguen desarrollando sus funciones en el lugar”. ☀